

千寿常東小だより

令 和 5 年 6 月 1 日足立区立千寿常東小学校学校通信6月号

成功を願う 1000 人超のおもい

530人の子供たちと教職員、そして保護者の皆様のおもいをのせて運動会を開催します。子供たちは、自分の将来について、その時々のおもいを紡ぐ「夢デザインシート」に、こんな運動会にしたいというおもいを書き、自分のおもいを実現させるために練習に取り組んできました。教職員も子供たちのおもいを形にするために、どうしたらそれぞれの大切なおもいに近づけるか、考えさせたり、援助したりしてきました。ご家庭でも、子供たちから子供のおもいを聞いたり、おもいを形にするために一緒に踊ったり走ったりしてくださっているという話も伺っています。ありがとうございます。

一人一人の運動会にかけるおもいから、代表委員会がまとめたスローガンは「燃えろ 赤組!輝け 白組! 笑顔と団結の運動会」です。「燃えろ」「輝け」「笑顔」「団結」という言葉に、運動会にかける子供たちのおもいがよく表れています。一人一人が自分らしさを

校長佐々木浩志





発揮して活躍する場がつくられることで、満足感、達成感、充実感、自己有用感等々を味わう姿が 会場にあふれることを願っています。

今年は当該学年に制限した入替制の観覧ではなく、全学年を見ていただくことができる運動会です。児童の係活動や選手によるリレーも行います。限られた観覧スペースですが、熱いおもいをもった子供たちの雄姿を多くの皆様に見ていただきたいと思っています。努力して成功させた経験を自信にして、今年度も子供たちの成長を前に進めてまいります。

祝 開校22周年

- == 6月6日は千寿常東小学校の開校記念日です ==
- ・平成 I 4年4月、千寿第四小学校と柳原小学校が統合し、574名の児童を迎え新校として千寿常東小学校が誕生しました。
- ・子供たちが大好きな校歌もこの時に、統合前の両校児童から歌詞を募集し、道高明子氏がまとめ、地域在住の作曲家小川類氏に作曲を依頼して完成しました。校歌の1番から3番において、「**すばらしい友情に満ちた学び舎 輝什 千寿常東小学校**」を3回繰り返す、親しみやすくかつ格調の高い校歌で、本校の教育活動の原点となっています。

「太陽丸」 開校20周年記念 キャラクター



《教員の授業力を高める取り組み》 子供たちが学ぶ楽しさを味わいながら学力が身に付く学習となるように、千寿常東小学校では教員の研修を毎年行っています。今年度は体育に重点を置いて、より良い授業づくりを目指して子供の体力向上を進めます。

天川優希先生が、無事出産されました。 お子様の健やかな成長をお祈りします。